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Ata da 037ª Sessão Ordinária da 23ª Legislatura da Câmara Municipal de 
 Maceió - Biênio 2025 - 2026. 

 
 
Aos 14 (quatorze) dias do mês de maio do ano de 2025, às 15h00 (quinze 

horas), sob a presidência do em exercício da vereadora Silvânia Barbosa 

reuniu-se a Câmara Municipal de Maceió situada na Rua Sá e Albuquerque, 

número 564, bairro Jaraguá nesta capital, sendo realizada de forma híbrida, 

presencial e remota com as presenças dos vereadores: Aldo Loureiro, Allan 

Pierre, Brivaldo Marques, Cal Moreira, Chico Filho, Davi Davino, Eduardo 

Canuto, Fátima Santiago, Galba Netto, Jeannyne Beltrão, Jônatas Omena, 

José Márcio Filho, Kelmann Vieira, Leonardo Dias, Marcelo Palmeira, Milton 

Ronalsa, Olívia Tenório, Samyr Malta, Rui Palmeira, Silvio Camelo Filho, Teca 

Nelma, Thales Diniz e Thiago Prado. Aprovada a ata da sessão anterior que 

foi enviada eletronicamente para os senhores vereadores. No Grande 

Expediente como primeiro orador, o vereador Leonardo Dias comentou que 

alguns dias protocolou nesta Casa, o reconhecimento de quatro festas católica 

como patrimônio cultural e imaterial de Maceió, são as festas: da Padroeira, 

Nossa Senhora dos Prazeres, Pentecostes, Corpus Christi e Cristo Rei e que 

algumas dessa matérias já foram apresentadas e aprovadas neste plenário, 

porém hoje outras neste tocante serão apreciadas e conta com o apoio para 
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aprovação dos pares presentes.  Pontuou que hoje pela manhã esteve na 

Praça Sinimbu, no Centro, onde pessoas em situação de rua se reúnem em 

torno do consumo de álcool e outras drogas. Afirmou que fará uma visita a 

cidade de São Paulo ainda este mês para conhecer as ações que podem ser 

replicadas na capital alagoana. Informou que a Cracolândia de São Paulo 

acordou sem ninguém lá, parabenizando o prefeito Tarcísio. Em aparte o 

vereador Thiago Prado reafirmou que de fato foi a primeira vez que a 

Cracolândia acordou sem nenhum usuário e foi através da união do município 

e estado que isso foi possível.  Defendeu que é dessa forma que se deve 

trabalhar para eliminar essa problemática, com a união das atividades 

federativas. Retornando o orador defendeu que de fato deve-se haver a união 

do município e estado. Agradeceu ao secretário Fernando Hollanda, que 

esteve com o orador na praça Sinimbu com a equipe do projeto acolher ao 

tempo que também agradeceu ao governador do estado. “Estamos fazendo 

um trabalho na Praça Sinimbu para buscar entender as dificuldades que as 

pessoas enfrentam. E São Paulo tem tido uma abordagem interessante, 

humana, de dar a possibilidade de as pessoas reconquistarem sua autonomia. 

Aqui em Maceió, tenho conversado com o secretário de Saúde, Mourinha, 

sobre o planejamento para conduzir esse trabalho”, explanou o orador. O 

segundo orador vereador Thiago Prado comentou que na tarde de ontem 

foi aprovado nesta Casa a Lei Anti Oruam, discorrendo sobre a lei. Mencionou 
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que hoje a repercussão nas redes sociais foi intensa sendo uma demonstração 

de apoio a aprovação da lei citada. Agradeceu a secretária ILUMINA pela 

iluminação do conjunto Inocopio. Anunciou que o Município de Maceió 

pretende criar o segundo Centro de Atenção Psicossocial Álcool e Drogas 

(CAPS AD), para se somar a outras estratégias de enfrentamento à 

dependência química. Em aparte a vereadora Teca Nelma fica feliz com a 

construção de mais um CAPS AD, porém deveria vim acompanhada de 

dotação orçamentaria. Cobrou mais investimentos no setor. Afirmou que o 

equipamento conta com um orçamento baixo e pediu aos vereadores que 

direcionem mais recursos para saúde e assistência social no orçamento do 

Município para o próximo ano. Retornando o orador disse que esteve com o 

secretário Mourinha e a preocupação também em ter dotação para isso. 

Passando para o Prolongamento do Expediente foram lidos: PL(s) – 

Vereador Brivaldo Marques, protocolo web nº(s) 04290021 / 2025 e 04290022 

/ 2025; PL – Vereador Galba Netto, protocolo web nº 05080020 / 2025; PL – 

Vereador Thiago Prado, protocolo web nº 05070058 / 2025; PDL – Vereador 

Allan Pierre, protocolo web nº 05060067 / 2025; PDL – Vereador Jônatas 

Omena, protocolo web nº 05070022 / 2025; PDL – Vereadora Jeannyne 

Beltrão, protocolo web nº 05080025 / 2025; PDL – Vereadora Olívia Tenório, 

protocolo web nº(s) 05070049 / 2025, 05070050 / 2025 e 05070052 / 2025. 

Feita a chamada para a Ordem do Dia foi constado quórum regimental. 
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Foram lidos e aprovados: Indicações – Vereador Brivaldo Marques, todas 

em Discussão Única, protocolo web nº(s) 05130029 / 2025, 05130039 / 2025, 

05130041 / 2025, 05130042 / 2025, 05130034 / 2025 e 05130053 / 2025 – 

(discutidos pelo autor); Indicações – Vereador Cal Moreira, todas em 

Discussão Única, protocolo web nº(s) 05130008 / 2025 a 05130012 / 2025, 

05130014 / 2025 a 05130017 / 2025; Indicações – Vereador Chico Filho, todas 

em Discussão Única, protocolo web nº(s) 05130054 / 2025, 05130005 / 2025 

e 05130013 / 2025; Indicações – Vereador Kelmann Vieira, todas em 

Discussão Única, protocolo web nº(s) 05120033 / 2025 a 05120035 / 2025, 

05130057 / 2025 e 05130058 / 2025; Indicações – Vereador Milton Ronalsa, 

todas em Discussão Única, protocolo web nº(s) 05130028 / 2025, 05130036 / 

2025 e 05130038 / 2025; Indicações – Vereador Samyr Malta, todas em 

Discussão Única, protocolo web nº(s) 05130030 / 2025 a 05130033 / 2025; 

Indicações – Vereador Thales Diniz, todas em Discussão Única, protocolo web 

nº(s)  05130022 / 2025, 05130023 / 2025, 05130025 / 2025 a 05130027 / 2025; 

Indicações – Vereadora Olívia Tenório, ambas em Discussão Única, protocolo 

web nº(s) 05130006 / 2025 e 05130037 / 2025; Indicações – Vereadora 

Silvânia Barbosa, ambas em Discussão Única, protocolo web nº(s) 05130018 

/ 2025 (discutido pela oradora) e 05130020 / 2025; PL(s)– Vereador Brivaldo 

Marques, ambos em 1ª Discussão, protocolo web nº(s)  04040015 / 2025 e 

02060010 / 2025 – (discutidos pelo autor e pela vereadora Teca Nelma); PL – 
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Vereador Kelmann Vieira, em 1ª Discussão, protocolo web nº 02170013 / 

2025; PL(s) – Vereador Leonardo Dias, todos em 1ª Discussão, protocolo web 

nº(s) 03240023 / 2025, 02060045 / 2025, 03180038 / 2025, 03180030 / 2025, 

12100014 / 2024 e 03180026 / 2025; PL – Vereador Luciano Marinho, em 1ª 

Discussão, protocolo web nº 03270030 / 2025; PL – Vereador Thales Diniz, 

em 1ª Discussão, protocolo web nº 04140030 / 2025; PL(s) – Vereadora 

Silvânia Barbosa, ambos em 1ª Discussão, protocolo web nº(s)  03110010 / 

2025 e 04100012 / 2025; PDL – Vereador Leonardo Dias, em 1ª Discussão, 

protocolo web nº 06110008 / 2024; PDL(s) – Vereadora Teca Nelma, ambos 

em 1ª Discussão, protocolo web nº(s) 02110035 / 2025 e 02170044 / 2025. No 

Expediente Final não houve quem fizesse uso da palavra. Nada mais 

havendo a tratar foi encerrada a presente sessão e convocada outra sessão 

ordinária para amanhã em horário regimental. Do que, para constar, lavrei e 

digitei a presente ata que dato e assino. Maceió, 14 de Maio 2025, Fabíola 

Marinho Barbosa – Redatora de Atas e Debates. 
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